

**KORAMIL**

**Koramil 0824/07 Silo dan Warga Karya Bakti  
TNI Lebarkan Jalan Tembus Sepanjang 300  
Meter**

**Siswandi - SILO.KORAMIL.NET**

Dec 2, 2022 - 11:26

Image not found or type unknown



JEMBER - Dalam proses pelebaran jalan tembus antara Dusun Karang Baru dan Dusun Krajan Desa Silo Kecamatan Silo Kabupaten Jember, pada Jum'at 02/12/2022 dilaksanakan Karya Bakti TNI Koramil 0824/07 Silo bersama warga.



Ikut hadir diantaranya personel Koramil, Polsek, Lembaga Masyarakat Daerah Hutan (LMDH) Silo, perangkat desa dan warga sekitar 47 orang.

Salah satu warga masyarakat Mustari 48 tahun warga Dusun Krajan Desa Silo saat kami wawancarai menyatakan, bahwa dengan telah dilaksanakannya pembuatan jembatan darurat Minggu kemarin, saat ini kita sepakat melebarkan jalan ini, yang nantinya akan memperpendek jarak antara Dusun Krajan dan Dusun Karang Baru.



Saat ini warga Krajan kalau mau ke Karang Baru harus memutar dengan jarak tempuh sekitar 2 Km, dengan adanya jembatan dan jalan ini nantinya hanya berjarak 500 meter, untuk itu kita masyarakat sangat berterima kasih kepada bapak-bapak Koramil Silo atas dukungannya melalui karya Bakti TNI ini. Kata Mustari

Sementara itu Danramil 0824/07 Silo yang tidak dapat mengikuti Karya Bakti tersebut karena ada kegiatan lainnya, dalam konfirmasi membenarkan



adanya karya bakti lanjutan untuk memperlebar jalan di Desa Silo.

Hal tersebut sudah kita perintahkan anggota untuk melakukan karya bakti bersama warga masyarakat, sehingga apa yang diinginkan masyarakat dapat segera terwujud. Jelas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember yang juga kami konfirmasi terkait kegiatan tersebut, yang menyatakan, bahwa dirinya sangat mengapresiasi upaya pembuatan jalan tembus tersebut, sebagai jalur pendekat, sehingga akan mempermudah akses dan perekonomian warga di kedua dusun tersebut.

Upaya tersebut seperti yang saya sampaikan sebelumnya harus dimasukkan pada Musrenbangdes yang akan datang, sehingga akan dilakukan penyempurnaan dan dapat memberikan manfaat lebih baik lagi bagi masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)